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１ デジタル技術の活用について 

 (1) 令和６年度の予算編成方針について 

ア 全庁横断的にデジタル技術を活用した取り組みが必要と考え

るが、基本的な考え方を聞く。 

イ 最新の知見や社会情勢の変化等を踏まえ、地震被害想定の見

直しを行い、県地域防災計画等を改訂するとのことだが、デジ

タルツインを含めたデジタル技術は活用するのか。 

 (2) 流域治水の取り組みの影響評価など、土木分野におけるデジタ

ルツインの活用についての基本的な考え方を聞く。 

 (3) 県の施策は多岐に及ぶが、今後のデジタルツイン導入について

の基本的な考えを聞く。 

 

２ 核シェルターと国民保護について 

 (1) ８月にかほく市で実施した弾道ミサイルを想定した住民避難訓

練の成果と、その後に見えてきた課題を聞く。 

 (2) 地下空間を確保し恒常的に避難施設として利用できるよう、計

画的に整備を進めていく必要があると考えるが、避難のための地

下施設についての基本的な考えを聞く。 

 (3) 民間が保有する地下空間の所在やその利用の可否などの情報を

集めることで、今後の避難計画が大きく変わるのではないか。 

 (4) 国民保護のために防災士が担う役割はどのようなものがあり、

それを国民保護計画に記載しないのか。 

 (5) 自衛隊でなくてもできること、できないことを予め分けておき、

自衛隊が派遣要請に応じられない場合でも国民保護のために行動

できる体制づくりが必要と考えるがどうか。 

 

３ 県民スペシャル応援デーについて 

 (1) 今年の取り組みについて、どのような実績や成果があり、それ

をどのように評価しているのか、残りの日程と併せて聞く。 

 (2) 石川ユナイテッド加盟チームのホーム試合の観客数について 

ア 成長戦略では、令和１４年度に１６万６千人とする目標を掲

げており、目標値として低いと思うが、算出の考え方を聞く。 
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イ 目標値を低く設定するのではなく、最大値と最低値を用いる

など幅を持たせる定め方等も考えられると思うが、目標値につ

いての考え方を聞く。 

 

４ 中学校用の歴史教科書の採択について 

(1) 金沢錦丘中学校の歴史教科書には、稲作伝来や神武天皇、聖徳

太子が隋の煬帝に宛てた手紙についてどのように記載されている

か。 

 (2) 県教委として歴史教科書に記載すべき項目を見定めるために

も、記載内容の項目別比較表を作成して教科書採択にあたるべき

と考えるがどうか。 

 (3) 教科書の採択結果と併せて、採択方針や選定資料を県のホーム

ページなどで公開してほしいがどうか。 
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